

平窪の学舎

われら、平窪探検隊(総合的な学習)〔3年生〕

7月15日(木)、3年生が上平窪の梨農園を訪問し、梨畑の様子や梨の生育について観察したり、農園主の草野富夫様から説明をいただいたりして、梨畑の秘密について調べました。いわきの梨栽培の始まりやいわきで生産されている梨の品種、防虫の方法、枝の剪定や摘果といった重要な作業について丁寧に教えていただきました。子どもたちは、草野さんの話を真剣に聞いていました。次に、摘果した梨の実や梨の木に触れながら、梨の実がどんなふうになっているか、実や葉の大きさはどれぐらいかなど、実際に見たこと、触れた感触について、記録していました。9月ごろには、収穫を体験させていただくことになっており、子どもたちはとても楽しみにしています。



なお、この活動は、公益財団法人JKA「地域ふれあい交流活動」の補助事業として支援を受けております。



通学路の安全点検実施

7月16日(金)午前9時より、通学路の安全点検を実施しました。今回は、千葉県で発生した下校中の交通事故を受け、平四小独自



で実施したものです。参加者は、上・中・下平窪の各区長様、子ども見守り隊隊長様、いわき中央警察署員2名、PTA会長、学校長でした。保護者・地域の方々からご指摘をいただいた箇所を中心に点検し、改善策について協議しました。今後、速やかに関係各所に要望していく予定です。学校では、子どもたちに安全な歩行を常に心がけるよう指導をしております。家庭・地域におかれましても、子どもたちへの指導とともに、立哨や見守り等へのご協力をお願いいたします。